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Fray Bentos.  

El Intendente recibió a una delegación de uruguayos y 

extranjeros interesados en conocer la potencialidad de la 

zona para invertir.  

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, acompañado por el equipo de Promoción e Inversión 

de la Comuna y representantes del Banco Interamericano de Desarrollo 

(BID), recibió a los empresarios visitantes, guiándoles en un recorrido por 

el Bioparque M´Bopicua, la zona del futuro Parque Industrial, Puerto 

local, Sitio Patrimonial, Casa Grande, Museo de los Puentes y la UTEC.  

La iniciativa surge a través de Ciro Echesortu (Director Ejecutivo, Ceibos 

Group) propietario de “Bichadero” establecimiento que abastecía con 

ganado al frigorífico Anglo en la época, de ahí el hilo conductor para 

traer a los gerentes de sus empresas en varios países, a conocer el lugar 

histórico valorado por UNESCO, con la intención de ver qué 

posibilidades de desarrollo había, con algún proyecto conversado 

referido a lo tecnológico - digital.     

En ese sentido se les interiorizó acerca de la visión del Gobierno 

departamental y los actores involucrados en iniciativas de crecimiento, 

presentándoles un corredor económico logístico.  

Por su parte, Matías Mackinlay, Gerente de Operaciones de “Los 

Ceibos” Group en Uruguay, manifestó que les interesa insertarse en la 

comunidad y conocer el ecosistema en la cual están inmersos con sus 

emprendimientos agropecuarios y aportar para el progreso de los 

pueblos.             

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Continúan las gestiones del Dr. Lafluf por el Puerto de Fray 

Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente, recibió en Sala Ruggia, al Presidente de la Administración 

Nacional de Puertos (ANP), Dr. Juan Curbelo, el cual le comunicó al Dr. 

Lafluf, que en el mes de mayo, vendrán dos barcos de carga al Muelle 

oficial, los cuales comenzarán con la operativa en nuestra ciudad, para 

posteriormente dirigirse al puerto de Montevideo a completar la carga.  

Entre los varios temas abordados, se destacan: el Presidente de ANP, le 

manifestó al jefe comunal, que se está trabajando con las autoridades 

del Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca (MGAP) por la Planta de 

Silos; a su vez, el Jerarca municipal le volvió a plantear sobre la 

importancia de la designación del Capitán de Puerto, en lo que 

coincidieron ambas autoridades y  continuarán trabajando sobre el 

tema;  también estuvieron dialogando acerca el dragado del río 

Uruguay. Lafluf le compartió la noticia, que el próximo lunes, será 

recibido por autoridades del Banco de Desarrollo de América Latina 

(CAF) para hablar del tema. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

El Intendente recibió a integrantes de cooperativas de 

viviendas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, acompañado por la Directora General de Vivienda, 

Arq. Alejandra Vila, se reunió con miembros de la Cooperativa, Pájaros 

Pintados; ellos cuentan con un terreno en comodato, en la zona del 

barrio Matto Grosso, el cual presenta la problemática, que tiene partes 

que no pueden ser fraccionadas por temas geográficos. 

La directiva, le presentó la necesidad al jefe comunal, que la 

Intendencia le pueda aportar parte de otro terreno, para que se pueda 

realizar el fraccionamiento necesario y la posterior construcción del 

grupo de viviendas. 

El Intendente, comprometió aportar solución al planteó realizado y  se 

comenzará a trabajar en el tema, para brindar tranquilidad a los 

cooperativistas, los cuales agradecieron la rápida respuesta obtenida. 

Otro de los grupos recibido fue, el de la Cooperativa Coviunión, los 

cuales informaron a las autoridades, sobre la integración del grupo; 

desde el Ejecutivo les adelantaron, que se está trabajando en la 

definición del proyecto de parcelamiento, del padrón contiguo a la 

cancha de Nacional de Fútbol, el cual fue adquirido por la Intendencia, 

con el objetivo, de fraccionarlo en cuatro padrones, para la 

construcción de  4 cooperativas de viviendas. 



 

Lafluf  manifestó, que se viene avanzando en las gestiones desde  la 

Dirección de Vivienda, para presentar toda la documentación a la 

Junta Departamental, para su estudio y aprobación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Río Negro. 

Se desarrolla intenso trabajo en la caminería rural. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, informó, que los equipos 

vienen avanzando con lo planificado a muy buen ritmo en diferentes 

puntos del departamento. 

Se está realizando una fuerte intervención en el camino vecinal que 

desemboca en la ruta N° 25, en la localidad de Menafra, es un tramo 

de 12 kilómetros, el cual tiene varios ramales y mucho movimiento ya 

que es una zona de actividad agrícola ganadera y en estos momentos 

se realiza la zafra de soja entre otros cereales. 

En la Colonia Tomas Berreta, se continúa trabajando en la caminería y 

en colocación de caños pluviales en distintos tramos. 

Camino de Sauce-Sánchez: en el momento no se cuentan con todos los 

materiales necesarios, según  manifestó el Director Meyer, ya que no se 

ha podido conseguir por el momento con los vecinos de los 

establecimientos esa colaboración, se están  buscando otras 

alternativas. Esto enlentece  la ejecución, de todas maneras se sigue 

pensando en soluciones a corto plazo, después del temporal vivido. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

“Mayo Amarillo” 

Direcciones realizan acciones en forma coordinada.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tránsito y Tics, vienen trabajando en la planificación y ejecución de 

diferentes proyectos en forma integrada. En ese sentido, recientemente 

se adquirieron 7 cámaras portátiles con arnés, calidad Full HD y 4K, para 

la utilización de la Brigada de Inspectores de Río Negro. Los equipos, 

cumplirán la función de documentar los operativos, mediante Video 

Recorder, para brindar mayor seguridad y garantías en los 

procedimientos. 

El Director de Tics, Luis Lagos, informó que ya finalizó la etapa de 

adjudicación de los sistemas de radares de velocidad, foto multas y de 

prevención, también el de adelantamiento de luz roja en los semáforos, 

destacando,  que esto permitirá, dotar de nuevas tecnologías al 

departamento. 

Simultáneamente, mencionó Lagos, se está culminando la etapa 

conjunta con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP),  en la 

instalación de la batería de semáforos, en el cruce de Ruta Vladimir 

Roslik y República de Chile,  la cual quedará operativa próximamente. 

 

 

 



 

San Javier.  

El Director de Vialidad Rural Miguel Ivanovich, recorrió 

caminos vecinales junto al Alcalde Washington Laco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la visita realizada por caminos de Colonia Ofir, Colonia San Javier y 

camino que conduce a la Escuela N° 25 de Costas de Bellaco, se pudo 

visualizar el impacto que generaron las últimas precipitaciones y se 

establecieron las prioridades de arreglo, teniendo en cuenta la situación 

de cada uno.  

También se reunieron con algunos vecinos que están dispuestos a 

colaborar con tosca para los caminos de la zona.  

Según lo planificado, la próxima semana estarían comenzando los 

trabajos. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Con una sala colmada de público se celebró el “Día 

Internacional de la Danza”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El espectáculo se realizó en Cine Teatro Atenas, organizado por el 

Departamento de Cultura de la Intendencia. 

La Subdirectora, Mtra. Graciela Reyna, en la apertura del evento, 

destacó la fecha, que tiene como objetivo homenajear a la danza 

como una disciplina de arte universal y diversa, reuniendo a todos los 

que han elegido esta forma de expresión sin barreras culturales, políticas 

y éticas. 

La danza es, entonces, una forma de expresión y de interacción social 

acompañada de ritmos acústicos, con fines de entretenimiento, 

artísticos, culturales y religiosos. 

Es igualmente conocida como el "lenguaje del cuerpo", siendo una 

expresión de emociones que comunican sentimientos a través de los 

movimientos. 

En la actualidad se destacan diversos estilos y géneros, que van de lo 

tradicional y académico a lo cotidiano, de acuerdo a las diferentes 

culturas. 

En el espectáculo, actuaron los siguientes grupos: 

Taller de folklore de Casa de Cultura de Centro Esperanza y CADY a 

cargo de la Prof. Silvia Arcidiaco. 



 

Danzas escocesas por alumnos de Young Day School, a cargo de la 

Prof. Silvia Arcidiaco. 

Academia de Danza de la Prof. Rosana Álvarez. 

Ballet Folclórico Danza Uruguay a cargo de la Prof. Silvia Arcidiaco. 

Instituto de Danzas de la Prof. Karen Pintos. 

Grupo de Danzas Sembrando Huellas a cargo del tallerista Cristian 

Machado. 

Taller de tango de Casa de Cultura, a cargo de la Prof. Silvia Arcidiaco. 

Ballet Folklórico “Amanecer unidos” a cargo de la tallerista Daiana Vera, 

Grupo “Raíces Younguenses” 

Agrupación Lubola “Hechiceros del Candombe” 

La Mtra. Reyna, recordó que las inscripciones para los talleres de Tango 

y Folklore, están abiertas para todos los que deseen aprender a bailar 

estos géneros musicales. Las clases son gratuitas y abiertas a todas las 

edades, pudiendo dirigirse a la profesora o al Centro Sociocultural para 

anotarse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

 

Plan invierno 2022. 

Coordinación interinstitucional para la atención a personas en 

situación de calle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que se 

trabaja para comenzar, en principio en el mes de junio, dependiendo 

ello el factor climático. 

El refugio va a funcionar en el Estadio Juan Antonio Lavalleja, en 

situaciones de frio polar, atendiendo básicamente a personas en 

situación de calle. 

Las instituciones que participan son Intendencia de Río Negro, Municipio 

de Young, MIDES, ASSE, organizaciones sociales y fuerzas vivas de la 

ciudad. 

 

 

 

 

 



 

Sánchez y Sauce. 

Los estudiantes que no han podido asistir a los centros de 

enseñanza en Young no tendrán faltas. 

El temporal de viento y lluvia que azoto a nuestra región días atrás, 

motivó un deterioro importante del camino, por lo que fue imposible 

que el ómnibus pudiera trasladar a los alumnos. 

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, indicó que el 

mismo lunes, se contactaron con la Unidad Coordinadora 

Departamental de Integración Educativa (UCDIE), para llegar a las tres 

instituciones públicas, informarles de la situación y solicitar que no se 

contabilicen las faltas de los estudiantes. 

La respuesta fue positiva. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Tareas en varias áreas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde Servicios Municipales se coordinan acciones concretas por 

motivo de algunos eventos que llegan este fin de semana y atendiendo 

necesidades de la población. 

Se realizó una intervención de apoyo para una familia con maquinaria 

municipal, una retroexcavadora realizó el acondicionamiento y limpieza 

de pluviales en unos 150 metros para evitar que en días de intensas 

lluvias, se les inunde el terreno o incluso el hogar ya que es una zona 

baja. 

Se limpian cunetas en zona de barrio La Cuchilla, principalmente sobre 

calle 25 de Agosto, además una cuadrilla de funcionarios se abocó a la 

limpieza de caños en zona del liceo Saravay y otro equipo instaló caños 

en la cercanía del cruce de 33 Orientales y Soriano. 

Se continúa con la recolección NO domiciliaria en la zona comprendida 

de Alemania, Argentina, 18 de Julio y Av. Romay, atendiendo el retiro 

de remanentes de podas y ramas producto del temporal. 

 

 

 



 

Nuevo Berlín. 

- Actividad de danzas este fin de semana. 

Este sábado 30 de abril desde las 17:00 horas, en el escenario municipal 

se realizará una actividad de Danzas y Zumba, en el marco de la 

celebración del “Día Internacional de la Danza”. 

La invitación es para llevar su silla y disfrutar de una tarde diferente en 

familia.  

- Se viene la VIII edición del Mountain Bike Playa Santa 

Rosa. 

Como ya es tradicional, el comunicador Carlos Parodi, viene 

organizando esta nueva edición de la tradicional fecha de MTB en la 

villa. 

Desde Servicios Municipales se está coordinando tareas de apoyo con 

equipos que permiten un acondicionamiento del circuito que 

recorrerán los deportistas este próximo domingo 1º de mayo. 

El evento deportivo contará con la largada de dos mangas, donde la 

primera está previsto tenga una duración de 50 minutos y en ella están 

las categorías Damas Elite A de 30 a 39 y B de 40 en adelante, mientras 

que en varones largarán Promocionales Absolutos en Master C de 50 a 

59 y Master D de 59 en adelante. 

La segunda manga está compuesta por las categorías para varones 

Junior de 16 a 19 años, Master A de 30 a 39, Master B de 40 a 49 y Elite. 

- Se inaugurará la cancha de Bochas en Club Pescadores. 

El proyecto, se desarrolló sobre la vieja cancha, dentro de la institución, 

con fondos públicos y trabajo del equipo que practica este deporte, 

como integrantes de la comisión de trabajo y funcionarios municipales. 

Logró concretarse una cancha de moquete y mejorar también la 

iluminación a tecnología LED de última generación, además de 

incorporarse equipamientos para el mantenimiento. 

Está previsto que la actividad comience desde las 16:00 horas, con un 

momento protocolar, el descubrimiento de una placa homenaje y 

luego se desarrollarán partidos con equipos, locatarios y fuera de la 

localidad. 

Los encuentros se realizarán a 12 tantos o 45 minutos, adecuados a la 

nueva modalidad de juego. 

 


